

Acta de la reunión del 23 de junio de 2015 de la Comisión de Calidad del Máster Universitario en Ingeniería Biomédica

Fecha: 23.06.2014	Lugar: Facultad de Medicina	
Comienza a las: 10,30 h.	Finaliza a las: 12,30 h.	Duración: 2 horas
Asistentes: Relacionados en el Anexo I.		

Orden del día:

1. Informe del Coordinador.
Excusa su inasistencia Dña. María Luisa González Martín.
Comenta el Coordinador que aún estamos a la espera de recibir la aceptación formal del CCMI y el Hospital Clínico Veterinario, para la realización de las prácticas externas de los alumnos.

2. Aprobación, si procede, del Informe del curso 2013-2014.
D. Juan Manuel Carrillo hace referencia al informe, que previamente nos había enviado, y se debate cuál o cuales son las debilidades. Todos los presentes hacen hincapié en que el profesorado clínico (profesionales del Sistema de Salud Extremeño) es básico y fundamental en la docencia y no tienen ningún reconocimiento ni docente ni económico. Habría que hacer ver a las autoridades académicas de la Uex y autoridades del Sistema Extremeño de Salud y Consejerías correspondientes, este hecho.
El Responsable de Calidad de la EUII queda en enviar las modificaciones del informe a todos los miembros de la comisión.

3. Validación de Planes Docentes.
D. Pablo Carmona informa del procedimiento a seguir, a través de la web de la EUII, para la validación de las diferentes asignaturas.
Ya no se pueden subir planes docentes a la web, ni por parte de los coordinadores de asignaturas ni los Secretarios de Departamento. El 3 de julio se publica el resultado provisional de la revisión, del 6 al 9 de julio los Secretarios de Departamento podrán enviar el plan docente, y el 10 de julio será el resultado definitivo y la aprobación por parte de la CCT. También lo podrá hacer algún miembro de la Comisión de Calidad.
Ver la competencia específica CE11 para las asignaturas del tercer semestre, si fuera de sumo interés lo trataríamos para su inclusión y modificación en la memoria del título.

4. Evaluación enseñanza curso 2014-2015.
Procedimientos sobredimensionados de cómo evaluar la enseñanza en los grados. En nuestro caso al tratarse de pocos alumnos, se les pregunta a los alumnos y profesores de cómo ha ido la enseñanza en el tercer semestre, o bien se hace una reunión con ellos. El Coordinador de la CCT les escribirá un correo a los alumnos que este año están en 3º semestre, para conocer su punto de vista sobre la docencia del Máster.

5. Planificación académica curso 2015-2016.

Se proponen una serie de cambios en el horario de clases del módulo de Fundamentos científico-técnicos de la Ingeniería Biomédica. Así la asignatura de Introducción a la Ingeniería Biomédica queda de la siguiente forma:

Martes de 17,30 a 21,30 horas

Jueves (cada 3 semanas) de 19,30 a 21,30 horas.

El horario del módulo básico lo harán los coordinadores de las asignaturas y se enviará, tras su discusión, al Vicedecano de la EUII.

6. Jornadas de Difusión del MUIBM.

Se fija la fecha del 10 u 11 de septiembre.

Lugar: Facultad de Medicina.

Participarán: La Fundación Cicom, alumnos (Juan Pablo Fernández, Juan M^a Burgos y Francisco Romero Sánchez), el profesor Francisco Javier Alonso Sánchez, el coordinador Blas Vinagre Jara y posiblemente el profesor Richard Magin.

En la segunda semana de julio se fijará, por parte del coordinador y secretario de la CCT, el programa de la Jornada.

7. Modificación, si procede, de la constitución de la Comisión de Calidad.

Se baraja la posibilidad de que participasen personas del CCMI y del SES, como personas invitadas.

Se le invita a los Profesores José Ramón López Mínguez y/o Rafael Lorente a que se incorporen a la Comisión de Calidad como miembros natos.

8. Ruegos y preguntas.

A la próxima reunión se llevarán las actas previas para su posible aprobación.

Dña. Rosa Hernández pide disculpas por el hecho de que la asignatura de Fisiología no haya enviado el plan docente, lo achaca al cambio en la coordinación.

No habiendo más asuntos que tratar, el presidente de la comisión da por finalizada la reunión siendo las 12:30 h.

D. Blas Vinagre Jara
Presidente de la Comisión



D. Domingo Macías Rodríguez
Secretario de la Comisión



Anexo I: Relación de Asistentes a la reunión

Miembros de la comisión pertenecientes al PDI:

Francisco Javier Alonso Sánchez

Rosa Hernández Domenech

Domingo Macías Rodríguez

Gervasio Martín Partido

Blas Vinagre Jara

Invitados, con voz pero sin voto:

Pablo Carmona del Barco. Subdirector de Ordenación Docente.

Juan Manuel Carrillo Calleja. Responsable del Sistema de Garantía de Calidad.